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COMMISSIONE DIPENDENTI PUBBLICI E PRIVATI 

 
Verbale riunione del 16 aprile 2014  

 
Ordine del giorno: 
1) Riscontro alla richiesta relativa alla formazione professionale. 
2) Associazione Aspid-To. 
3) Varie ed Eventuali. 
 
Presenti: Ingg. Spina (cons. referente), Nivriera (coordinatore), Arizzio (vice coordinatore), Claus, De Campo, 

Gascone, Pallara.  
Giustificano l’assenza: Ingg. Candiano, Cividino, Facipieri, Formento, Marino. 
 
La riunione ha inizio alle ore 18.15 

 

Punto 1 Odg –  Riscontro alla richiesta relativa alla formazione professionale 
Commissione L'ing. Spina riassume ai presenti la lettera trasmessa all'Ordine, poi 

giustifica l'assenza del segretario ing. De Donno per motivi 
personali, tuttavia comunica quanto anticipatogli: il Consiglio 
appoggia la proposta che è stata riportata al nucleo di specialisti    
di cui fa parte lo stesso ing. De Donno e l'ing. Valsecchi unico 
dipendente pubblico, il quale si dovrà occupare di risolvere 
eventuali criticità che certamente emergeranno sulla neonata 
attività di Formazione Professionale. 
La proposta ad ogni modo sarà quella di poter auto-dichiarare i 
corsi di formazione all'interno dell'azienda o dell'ente senza avere il 
tetto massimo dei 15 p.t.  
Invita tutti a verificare i propri dati che si stanno inserendo nel 
server del CNI, ma si raccomanda di non allarmarsi se vi sono 
criticità relative al codice di iscrizione all'Ordine, in quanto già si 
stanno adoperando per risolverle, che il problema emerso è per tutti 
gli iscritti di Torino i quali hanno un codice composto da caratteri 
alfa-numerici, mentre il portale riconoscerebbe al momento solo 
caratteri numerici. 
Inoltre si starebbero valutando possibili procedure che 
permetterebbero di convenzionarsi direttamente con l'Ordine 
piuttosto che con il CNI.   
Tale portale servirà per verificare i crediti acquisiti. 
L'ing. Gascone relativamente all'attività già prevista di 
autocertificazione per il riconoscimento dei crediti evidenzia che ci 
sono purtroppo alcune attività professionali che non possono 
essere dichiarate essendo legate a segreti militari per darne un 
esempio.  

 
 
 
 
 

 

Punto 2 Odg – Associazione Aspid-To. 
Aspid-To L'ing. Claus e l'ing. Nivriera illustrano le tappe, gli obiettivi, le finalità 

dell'associazione nata con l'adesione di circa una ventina di soggetti 
appartenenti fondamentalmente alla commissione dipendenti. 
L'ing. Claus illustra anche le problematiche attuali che non hanno 
portato ad una migliore espressione degli intenti. 
Principalmente attribuibili alla scarsa partecipazione degli stessi 
iscritti, per cui si invita a dare disponibilità in quanto effettivamente 
ci sarebbero delle attività da svolgere che richiedono tempo.  
Su suggerimento dell'ing. Spina si rimanda la discussione dando 

Prossimo incontro il 21 
maggio ore 18.00 – 
19.00 
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Punto 1 Odg –  Riscontro alla richiesta relativa alla formazione professionale 
modo di riflettere ai presenti.       
  

Punto 3 Odg –  Varie ed Eventuali 

Commissione L'ing. Nivriera invita a leggere uno degli ultimi documenti prodotti 
dal CNI datati aprile 2014 e dal titolo “Gli ingegneri che svolgono 
attività di lavoro dipendente in Italia”  ed in particolar modo si 
sofferma sul capitolo relativo alla dequalificazione professionale. 
Pertanto sollecita ad una profonda riflessione sul ruolo del 
dipendente pubblico iscritto all'Ordine, sostiene che le rivalità sorte 
fra liberi professionisti e dipendenti pubblici sarebbero sorte nel 
momento si sono diversificate le condizioni previste per svolgere 
alcuni ruoli professionali in quanto di fatto talune attività possono 
essere svolte dai dipendenti senza essere iscritti, senza avere 
neppure l'abilitazione professionale e questo evidentemente ha 
comportato delle riserve nel collega libero professionista. 
Ritenendo indispensabile una equiparazione professionale spinta 
anche della formazione professionale continua sostiene che è 
passato il tempo per cui ai dipendenti pubblici si elargivano 
agevolazioni e soldi, inoltre queste situazioni nel tempo hanno 
permesso a chi fosse stato senza titoli di far carriera rispetto pure al 
collega abilitato e iscritto. 
Chiede pertanto di riflettere sulla possibilità di portare avanti una 
iniziativa che preveda di eliminare qualsiasi “sconto” previsto  dalle 
attuali norme per svolgere incarichi professionali che prevedano la 
progettazione, la direzione lavori, il collaudo, la verifica progettuale 
e le attività di Responsabile Unico del Procedimento.  

 

 

 
La prossima riunione è fissata per mercoledì 21 maggio 2014 alle 18,00. 
 
La riunione ha termine alle ore 20.00. 

 
Il Coordinatore 

Michele NIVRIERA 


